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ー 休校記念実行委員会 ー

本校は今年一年で、休校となります。長きに渡る歴史に区切りがつくこととなりま

した。

特にこの学校の歴史としては、「文武両道」を実践することで有名で、「勤勉で高い

学力を身に付けた学校」、「部活動は地域はもとより、県内でトップクラスの学校」と

して四万十市（旧中村市）では、その声をよく聞きました。（教頭は旧中村市出身）

部活動では、全国大会へ出場するなど四国でもその強さを示してきました。

そんな東中筋中学校が今年で幕を閉じ、隣の中村西中学校と統合となります。

その休校に際して、休校記念式典等を開催するために実行委員会を立ち上げました。

ＰＴＡの代表者、地域の区長さん、学校教職員代表等で組織しました。休校記念式

典の内容、記念碑の設立、記念誌の発行等について協議することとなっています。あいにく第１回目の実行委

員会は、新型コロナウイルスの感染が猛威を振るい、高知県内の発症者数が最高となるなどして特別警戒が発

令されましたので中止とし、文書決議とさせていただきました。

実行委員会での協議内容につきましては、随時「学校だより」でお知らせしていきますのでよろしくお願い

いたします。

− 本校伝統の国⾒駅清掃 ー

今週火曜日の放課後、専門部のあと生徒会伝統行事の「国見駅清掃」

をおこないました。この取組は、長い歴史があり、地域にこだわり、思

いのこもった清掃活動です。駅利用される方が、気持ちよく利用してほ

しいとの思いで、生徒考案のもと始まりました。その成果もあって、毎

年「土佐くろしお鉄道株式会社」から、表彰を受け、生徒会執行部も式

典に呼ばれ、感謝状をいただいています。

先日も、公衆トイレや駅舎、階段をきれいにしてくれました。２年生

の竹﨑 嵐さんは、ひざをつけていねいに、コンクリートの間にこびり

ついた泥やコケを一生懸命にとって汗を流していました。

卒業していった先輩が方も同じでした。教頭が赴任してきた２年前、当時の生徒会執行部のメンバーは、「こ

の取組はうち（東中筋中）の大切な取組です」と、誇らしげに話してくれました。そして、掃き掃除に始まっ

て、水で濡らしたぞうきんで、手すりや駅舎の隅々までぴかぴかにしてくれていました。地域の小学校から本

校に入学する生徒が少なくなっていますが、東中筋校区にこのようなこだわりをもった取組を精一杯やり抜く

ということはとてもうれしいことだと思います。今年１年間精一杯取り組んでほしいと思います。

活動の様子

ー 体育の授業 お世話になります−

中筋中学校から兼務発令で週に２回来てくれる今津先生。火曜日の体育は雨

のため流れていた「ハードル走」をすべての学年で取り組んでいました。「い

くぞーー！！」「怖ーい！！」等の声が校庭にこだましていました。カメラ

をもって外に飛び出してパシャリ！！ どの生徒も、自分のもっている力を

発揮してがんばっていました。

今津先生が、「陸上を部活動でやっているわけではないけど、形がきれい

で、能力が高い生徒が上級生にいますね」、「中央区の陸上大会が統合のこと

もあり、今年で最後になりますが、取り組ませて参加させたいですね！！」

とおっしゃっていました。うれしいですね。跳んでいる姿を見ると、すごくバネのある松岡亮祐さんをはじめ

として、見事な走りぶりでした。体育専門の校長先生も校長室から全校生徒のハードリングを遠目に見て感心

していました。何より、みんなが一生懸命取り組んでいる事を一番喜んでいました。

今年の陸上大会は、東中筋中学校が旋風を巻き起こしますかね？ 楽しみですね。

― おしらせ ―

♪プール掃除も終わり来週から「水泳」の学習

次週８日より保健体育の授業で「水泳」が始まります。家庭へ水泳についての

「承諾書」を配付いたしますので、記入の上、学級担任まで提出してください。

新型コロナウイルス感染対策を施して実施いたします。特に、「着替え」時の「お

しゃべり」「密集」等がないように学校側も留意しますが、ご家庭でも、合わせて

生徒に指導してください。よろしくお願いします。

♪特別警戒中の部活動について

幡多福祉保健事務所管内では、感染者数が少なくなりましたがまだまだ県内では連日２０名以上の実態があ

ります。特別警戒が出て、部活動の練習についても５月２２日以降は、平日１時間、休日は土日のうちどちら

か１日２時間ということで取り組んでいます。本日より平日に関しては、生徒の完全下校が午後６時となりま

す。この期間中は、練習試合や他校との交流等を行わないとの確認となっていますので、学校を離れて（部活

動以外）の練習は、集団では行わないようにしてください。生徒自身が家に帰って取り組む「素振り」等の個

人練習には制限はありませんが、部員同士が集まったり、他者と交わって学校以外の場所を借用して練習する

といったことがないようにしてください。

高知県中学校体育連盟より、この特別警戒中の部活動等の在り方に関しまして通知が届いていますので、県

下まんべんなくその通知が守られて参加する「地区大会」や代表権を取得しての「高知県中学校総合体育大会」

であってほしいと思います。

高校の総体では、濃厚接触者の疑いがあるということで、大会参加ができずに出場辞退や準決勝以降延期と

なったケースが新聞等でも報道されていました。現状では、幡多総体、県総体ともに無観客試合ではあります

が、実施する方向で進んでいますので、より一層の感染対策を施してください。よろしくお願いいたします。

♪中央区音楽祭 小・中ともに中止

例年１１月に開催しています中央区音楽祭。音楽主任会で開催について協議しました。市内各校から現状が

出され、中には器楽や歌唱については一切実施していない規模の大きな学校の状況もありました。結果、今年

も現状から判断し、開催は難しいという声が圧倒的に多く、昨年同様中央区音楽祭は中止との判断となりまし

た。本校の恒例行事である「人権教育講演会」において、小中学校がともに取り組んだ楽曲について演奏披露

を行っていましたが、それもできなくなりました。非常に残念ですが、合唱コンクール等のでクラスター発生

も全国では見られていますので仕方ないと思います。一刻も早いコロナウイルス感染の収束を願うばかりで

す。


